

# COMUNICADO DE LAS TRABAJADORAS DEL PRIMER CICLO DE EDUCACIÓN INFANTIL

Las trabajadoras del sector queremos informar a la sociedad, en general, y a las familias, en particular, de las condiciones laborales de las personas que educamos a sus hijos e hijas, al mismo tiempo que trasladamos a las titularidades de los centros y a las patronales del sector nuestro malestar por el bloqueo de la negociación del actual convenio colectivo.

Quienes trabajamos en Educación Infantil de 0 a 3 años reivindicamos la relevancia y el reconocimiento de nuestra profesión. No somos guarderías; somos escuelas. El valor de nuestro cometido en el cuidado de las niñas y niños no está en que los tengamos limpios, mantenidos, entretenidos o vigilados. Todo eso es importante, pero nuestra labor va mucho más allá. La principal finalidad de nuestra actividad es potenciar sus capacidades para que su progreso psicomotriz, afectivo, intelectual y social consiga el avance más amplio posible y los prepare para las próximas etapas. Por eso reivindicamos la dimensión educativa de nuestra profesión y la inclusión de esta etapa en el ámbito educativo. Nosotras no guardamos, nosotras educamos

Pero nuestro salario apenas supera el SMI. Según la Carta Social Europea, somos trabajadoras pobres. Reivindicamos condiciones salariales acordes a nuestro trabajo, formación y responsabilidad, ya que no existe una correlación entre aptitudes y retribuciones, y además subyace una discriminación hacia el colectivo por el mero hecho de ser mayoritariamente femenino.

Queremos desarrollar nuestro trabajo en condiciones económicas y laborales dignas. Nuestras jornadas son muy largas y su totalidad se desarrolla en la atención directa con los niños y niñas, sin tiempo para organizar y preparar las actividades, materiales, evaluar los procesos... Todo eso lo hacemos fuera de nuestra jornada laboral; es trabajo extra y no remunerado, y a expensas de la conciliación a la que también tenemos derecho.

Las patronales que se sientan en la Mesa de Negociación del convenio permanecen sordas a las propuestas de las trabajadoras. Se resisten a negociar subidas salariales acordes al incremento del coste de la vida y a mejorar nuestras condiciones de trabajo. Por ello, al final del curso pasado, los principales sindicatos del sector plantearon una serie de movilizaciones que se enmarcaban dentro del proceso negociador del actual convenio colectivo. Concentraciones, paros y mediaciones no han servido, de momento, para revertir una situación tan injusta, por lo que en la próxima semana retomaremos las movilizaciones. Os pedimos comprensión y al mismo tiempo implicación y colaboración en las acciones que podamos llevar a cabo..

**¡Aspiramos a un convenio justo, con salarios y condiciones laborales que dignifiquen nuestro trabajo y que nos permitan vivir, no sobrevivir!**